

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Género

REFERENCIA: *Suspenden clases en Autónoma de Zacatecas por homicidio de alumna.*

(11 de abril de 2019). La Jornada. Recuperado de

<https://www.jornada.com.mx/ultimas/2019/04/11/suspenden-clases-en-autonoma-de-zacatecas-por-homicidio-de-alumna-6438.html>

ENLACE CORTO: <https://bit.ly/2VTGifh>

Suspenden clases en Autónoma de Zacatecas por homicidio de alumna

NOTA: Esta mañana, miles de estudiantes, docentes y trabajadores de la mayoría de las unidades académicas de la Universidad Autónoma de Zacatecas (UAZ) no tuvieron clases, como reacción al asesinato de una estudiante dentro de las instalaciones de Derecho.

El rector Antonio Guzmán Fernández confirmó la paralización de las unidades de educación superior, preparatoria y secundaria para hoy y mañana, por lo que adelantó que se renovarán hasta concluir el periodo vacacional de semanas Santa y de Pascua.

Pidió a la comunidad universitaria tener calma y aseguró que se reforzará la seguridad al interior de la UAZ, además manifestó su rechazo a los hechos de ayer que derivaron en el homicidio de la estudiante y de otro joven, por causas aún no determinadas, en el interior de Derecho.

Por otra parte, a través de redes sociales, se está convocando a una marcha para hoy, a las 11:00 horas, por el centro de la capital, en rechazo a la violencia, a los altos feminicidios y exigiendo seguridad en el Estado.

COMENTARIO: El tema de la inseguridad y la violencia de género es un tema que a pesar de todos los esfuerzos nacionales, estatales y municipales al intentar prevenirla y atenderla se encuentran con obstáculos derivados de la impunidad, injusticia y corrupción, pues hoy en día los programas implementados por parte del Gobierno de México hasta el momento no han sido los más adecuados y eficientes; si bien ayudan a ser medidas preventivas, no son la solución para erradicar o disminuir la violencia en las escuelas.

Para esta problemática no existe una solución única que sea aplicable para toda la violencia, sin embargo, la prevención y el control son medidas de seguridad, donde la prevención exige que se adopten medidas donde se encuentre la causa del problema reduciendo así las probabilidades de que una persona se convierta en delincuente y el control va encaminado a medidas estrictas como los sistemas de vigilancia o mecanismos de seguridad.

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado